

LA POLITIQUE REGIONALE

Desireux de donner aux Parties...
meccaniques une tribune ou ils pour-
raient exposer leurs idées en toute
liberte'...

Un banquet de la Federation Republiqueine
de l'arrondissement de Valenciennes

La Federation Republiqueine de l'arron-
dissement de Valenciennes organise pour le
dimanche 30 decembre, a 13 heures, un
banquet qui se tiendra a Valenciennes...

Un mystereux drame
du revolver, a Raimes

Mercredi, jour de Noel, vers 7 heures du
matin, l'atletisme de M. Abel Mariano, de
meurant rue Thiers, a Sabatier, etait at-
taque par plusieurs coups de revolver, qui
venaient d'etre tires dans la rue...

La representation des R. L.

La Chambre a adopte la fin du paragraphe 1
de l'article 1, qui stipule que chaque deputé
aura un mandat de population de 75 000 habitants...

Epilogue des exploits
du deserteur Rogé

Le deserteur Edmond Rogé, évadé de la
prison militaire de Lille, condamné à 5 ans
de travaux publics pour desertion et qui, il
y a quelques jours, tenta de s'évader de la
maison d'arrêt de Valenciennes...

Un avion a dû atterrir
près de Valenciennes

Mercredi matin, un avion de la Compagnie
Franco-Belge, type "Spad", faisant es-
cale à Valenciennes pour un vol de 300
heures, capable de fonctionner 150 heures
sans arrêt, parti de Bruxelles pour Le Bour-
get, a dû, à 9 heures 35, atterrir par suite du
mouillage, dans un champ situé entre les
communes de Saint-Saulve et d'Onnaing...

La question du nombre
des députés à la Chambre

AUCUNE SOLUTION N'A ÉTÉ
ENCORE ADOPTÉE

Paris, 26. — La Chambre a discuté durant les
séances de la matinée et de l'après-midi la
proposition de loi concernant la fixation du nombre
des députés pour la prochaine législature...

UN AMENDEMENT DE M. LOUCHEUR

La séance est reprise à 15 heures et la dis-
cussion de la matinée se poursuit. Le début de
l'article 1er du projet de loi est ainsi conçu :

LA REPRESENTATION DES R. L.

La Chambre a adopté la fin du paragraphe 1
de l'article 1, qui stipule que chaque député
aura un mandat de population de 75 000 habitants...

REPRESENTATION
URBAINE ET RURALE

Un débat s'éleva au sujet de l'amendement
LOUCHEUR qui porte le nombre des députés à
300 alors que la Commission avait proposé le
chiffre de 377.

UN SOLUTION TRANSACTIONNELLE

Pour concilier adversaires et partisans de
l'amendement de M. LOUCHEUR, M. Bellet
demanda une seconde lecture de ce qui aurait pour
effet d'ajourner l'issue de la question...

L'affaire de captation
d'héritage de Béthune

Une affaire de captation d'héritage dure depuis
des années. Le défunt, un homme respectable de millions
légats ses enfants d'un aspect député du Pas-
de-Calais, M. le docteur Morel, par sa chère
épouse, Mme Mesure, épouse de M. Mesure...

Le cadavre d'un nouveau-né
dans une rue de Roubaix

Remarquons un paquet de forme et de propor-
tions insolites, que l'on avait jeté dans un
certain vase de la rue Charrier, à Roubaix,
un certain jour, vers 10 heures, en 1920...

NOTRE CONCOURS DES CELEBRITES

La distribution des Prix
Les prix et récompenses seront adressés
gratuitement à ceux qui nous en
feront la demande.

LES CAMELOTS DU ROY
devant le Tribunal Correctionnel de Lille

SUITE DE LA PREMIERE PAGE

LE REQUISITOIRE

La parole est donnée à M. DONNAT, substitut
qui prononce un réquisitoire clair, précis, plein
de sagesse et d'impartialité.

LA DEPOSITION D'UN AGENT BLESSE

Puis on entend M. DESMET, agent de police,
qui porte encore à la barre, pour la première
fois, son témoignage.

UN PRISONNIER S'ÉVADA
à Roubaix...

Deux gendarmes étaient la Noël avec un remar-
quable enthousiasme. A tel point que, mardi
matin, ils étaient déjà à murs à Jules Collier...

UN INCIDENT

Pour être comédien, il faut être plus
d'un homme. Le troisième, le troisième, le troisième...

Le temps d'aujourd'hui

Mauvais temps, ciel couvert avec pluie, vent
faible à Ouest 6 à 8 m. Température
minimum 6.

Le Sénat a voté les diverses
lois de finances pour 1924

Paris, 26. — Le Sénat a, dans sa séance de
la matinée, adopté diverses lois de finances...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LA VIE DE PLUS EN PLUS CHÈRE
L'impôt unique
sur les charbons

Le Président de la Chambre Syndicale des
députés en charbons en gros du Nord de la
France, M. Delattre Lemaire, nous adresse une
longue note que nous ne pouvons insérer...

CONTRE LA HAUSSE DU PAIN

On nous communique : « La situation au
point de vue du prix du pain devient de plus
en plus inquiétante. Les prix des céréales ont
été élevés par suite de la sécheresse...

UN CONSEIL AUX CULTIVATEURS

Le Ministre de l'Agriculture a demandé
que tous les agriculteurs aient à l'esprit que
soient le plus tôt possible de façon à procurer
au marché la certitude de l'existence de la
livraison...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LE POINT NOIR

M. DE LASTEYRIE passe ensuite à l'examen
de la situation financière de notre pays sur les
marchés financiers. Si notre monnaie est sous-évaluée...

LA QUESTION DU NOMBRE
DES DÉPUTÉS À LA CHAMBRE

AUCUNE SOLUTION N'A ÉTÉ
ENCORE ADOPTÉE

Paris, 26. — La Chambre a discuté durant les
séances de la matinée et de l'après-midi la
proposition de loi concernant la fixation du nombre
des députés pour la prochaine législature...

UN AMENDEMENT DE M. LOUCHEUR

La séance est reprise à 15 heures et la dis-
cussion de la matinée se poursuit. Le début de
l'article 1er du projet de loi est ainsi conçu :

LA REPRESENTATION DES R. L.

La Chambre a adopté la fin du paragraphe 1
de l'article 1, qui stipule que chaque député
aura un mandat de population de 75 000 habitants...

REPRESENTATION
URBAINE ET RURALE

Un débat s'éleva au sujet de l'amendement
LOUCHEUR qui porte le nombre des députés à
300 alors que la Commission avait proposé le
chiffre de 377.

UN SOLUTION TRANSACTIONNELLE

Pour concilier adversaires et partisans de
l'amendement de M. LOUCHEUR, M. Bellet
demanda une seconde lecture de ce qui aurait pour
effet d'ajourner l'issue de la question...

L'affaire de captation
d'héritage de Béthune

Une affaire de captation d'héritage dure depuis
des années. Le défunt, un homme respectable de millions
légats ses enfants d'un aspect député du Pas-
de-Calais, M. le docteur Morel, par sa chère
épouse, Mme Mesure, épouse de M. Mesure...

Le cadavre d'un nouveau-né
dans une rue de Roubaix

Remarquons un paquet de forme et de propor-
tions insolites, que l'on avait jeté dans un
certain vase de la rue Charrier, à Roubaix,
un certain jour, vers 10 heures, en 1920...

NOTRE CONCOURS DES CELEBRITES

La distribution des Prix
Les prix et récompenses seront adressés
gratuitement à ceux qui nous en
feront la demande.

FEUILLETON DU 28 DECEMBRE 1923 N. 33

LE DIAMANT VERT

Roman-Cinéma en 12 épisodes de Pierre MARODON

à Film PHOCÉA à Valenciennes

CINQUIÈME ISODE

Louissette Brochu, Cocotte !

Un jour, ses amis le surprirent alors qu'il
se livrait à une occupation bizarre. Dans la
petite zutonne qui servait de cuisine
à la brave Joséphine, au-dessus d'un feu
deux tisons à deux mains le parchemin,
soumis à deux ou trois bords différents
ne laissa rien apparaître. Cricquet renouvela
sa question :

— Un palimpseste, expliqua Maubreuil,
est en définition générale, un manuscrit
ancien dont on avait effacé l'écriture pour
y trouver un nouveau texte. Et les anciens
étaient employés à beaucoup de choses
pour deux raisons : le parchemin ayant
déjà servi était beaucoup plus assoupli et,
d'autre part, parchemins et papyrus étaient
fort cher. Mais on donne encore le
nom de palimpseste à des documents sa-
crés dont on a voulu dissimuler la véritable
teneur. Tu sais ce que c'est que l'encre
empathique ?